
 

Ata 

Aos  sete de junho de dois mil e vinte e dois, pelas dezoito horas, sob a presidência da 

professora Paula Freire, enquanto presidente do Conselho Geral ,realizou-se a reunião 

extraordinária do Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de Castro Verde, com a 

presença dos conselheiros cuja presença foi verificada e validada na folha de 

presenças, em anexo, pela presidente do conselho. —------------------------------------------- 

Estiveram presente todos os conselheiros com exceção da representante dos alunos, 

Mafalda Eugénio, do representante dos docentes Pedro Mestre, em substituição da 

docente demissionária Dília Fournigault, os conselheiros Rita Alcazar e António Elias, 

representantes da comunidade local também estiveram ausentes assim como a 

conselheira Susana Figueira em representação da autarquia.   

Período antes da ordem do dia: —-------------------------------------------------------------------- 

Não havendo qualquer oposição à  sugestão de alteração da ata da reunião anterior, 

feita pela conselheira Helena Passos, a mesma foi aprovada por maioria com a 

abstenção dos conselheiros que estiveram ausentes. —---------------------------------------- 

Foi abordada pela Presidente do Conselho Geral, a questão da comunicação entre os 

conselheiros representantes dos pais e os demais pais e encarregados de educação 

nomeadamente, no que se refere à divulgação dos trabalhos do conselho geral. —----- 

Os conselheiros Vasco Ferreira, Margarida Candeias e Paulo Nascimento que 

integram a comissão especializada informaram sobre a sua indisponibilidade para 

continuarem neste órgão,os dois primeiros alegaram motivos profissionais e o último 

motivos pessoais. Como alternativa, a Presidente do Conselho Geral propôs a 

formação de uma comissão especializada. A proposta foi votada e aprovada por 

unanimidade. Constituem esta comissão as professoras Paula Freire e Célia Aguiar, o 

vereador David Marques e e encarregada de Educação Maria Isabel Martins e terá 

como funções desenvolver os procedimentos necessários à eleição do/a Diretor/a do 

Agrupamento de Escolas. —---------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente do Conselho Geral informou todos os presentes que toda a 

documentação relativa ao processo concursal de recrutamento de diretor do AECV 

bem como todos os documentos apresentados pelos candidatos será disponibilizada 

na classroom do Conselho Geral. —------------------------------------------------------------------- 

Ponto um – De seguida entrou-se na ordem de trabalhos que  tinha como ponto único 

a análise e aprovação dos documentos para análise das candidaturas e do calendário 

de reuniões da Comissão Permanente e do Conselho Geral . —------------------------------- 

Uma vez que a comissão permanente não reuniu por falta de quórum , os documentos 

apresentados para análise e discussão foram propostos pela Presidente e pela 

secretária. —-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Assim foram aprovados, depois de analisados e corrigidos , os seguintes documentos:  

-Regulamento do concurso; —--------------------------------------------------------------------------- 

-Critérios e grelha para apreciação da documentação apresentada; —----------------------- 

-Modelo do relatório; —------------------------------------------------------------------------------------- 

-Listagem de questões e duração/estrutura da entrevista; —------------------------------------ 

-Cronograma das ações a desenvolver até setembro. —----------------------------------------- 



Foi ainda definida a duração e estrutura das entrevistas, ficando definido que as 

mesmas terão a duração de 20 a 30 minutos. O conselheiro Paulo Nascimento propôs 

que nos primeiros 10 minutos o candidato possa fazer uso da palavra sem 

questionamento e desenvolva livremente a sua explanação. Posteriormente 

responderá a um conjunto de questões formuladas por este órgão. Ficou também 

acordado que as diferentes entrevistas serão analisadas com base numa grelha de 

observação.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Nada mais havendo a tratar e por se cumprir o tempo para a reunião, deu-se por 

encerrada a reunião, da qual se lavrou a presente ata, que depois de lida foi aprovada 

e assinada nos termos da lei.  --------------------------------------------------------------------------- 

 

 

A Presidente     A Secretária 

 

_______________     _______________ 

 

Paula Freire     Célia Aguiar 

 

 

 

 


